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Ata da 010ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de fevereiro do ano de 2025, às 10h00 (dez 

horas), sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu-se a Câmara 

Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 

Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 

com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Davi Davino, David Mesquita, Eduardo Canuto, Fátima 

Santiago, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, Kelmann 

Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, 

Olívia Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, Silvania Barbosa, Silvio Camelo 

Filho, Thales Diniz e Thiago Prado. No Grande Expediente como primeiro 

orador, vereador Allan Pierre utilizou a tribuna para registrar que no dia de 

ontem esteve na secretária estadual de infraestrutura com o vereador Rui 

Palmeira para tratar sobre as novas residências localizados no bairro do 

Benedito Bentes que serão construídas pelo Governo de Alagoas, por meio da 

Secretaria de Estado de Infraestrutura (SEINFRA), em parceria com o 
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Governo Federal, porém os esportistas (da região) estavam preocupados 

porque nos campos onde será construído o residencial são realizadas partidas 

de futebol, mas o secretário garantiu que alguns campos serão mantidos e 

outros relocados. Defendeu a preservação dos campos de futebol da 

comunidade. Passou a tratar sobre a área do Hotel Jatiúca onde o ministério 

público e outros órgãos competentes suspenderam a realização de qualquer 

construção na área norte até a discussão do novo plano diretor. O orador 

defendeu que é está Casa que deve debater sobre o plano citado pois será 

responsável pelo futuro direto da cidade durante os próximos dez anos. 

Solicitou o colegiado que todos se debrucem sobre o plano diretor pois cabe 

a este parlamento esse protagonismo. Em aparte a vereadora Fátima Santiago 

defendeu que de fato é muito sério esse debate e que esse tema seja bem 

discutido quanto a ocupação da área urbana na faixa de área 

excepcionalmente da região norte. Em aparte o vereador Kelman Vieira 

pontuou que tem trabalho na região norte e que a referida população já está 

fazendo manifestações por não querer essa construção desenfreada sem 

respeito ao meio ambiente. Corroborou com o pronunciamento do orador no 

que diz respeito o protagonismo é desta Casa sem desmerecer o ministério 

público. Por fim, afirmou que o colegiado deve ouvir o povo, parabenizando o 

orador pelo perfil que o mesmo conduz seus trabalhos. Em aparte o vereador 

Leonardo Dias comentou que ninguém sabe ainda o que será esse projeto do 
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Hotel Jatiúca. E defendeu primeiro que primeiro seja colocado em questão o 

projeto que ainda nem foi apresentado. O orador reforçou a respeito da 

recomendação do Ministério Público do Estado de Alagoas à Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo (Semurb) que suspendeu 

licenciamentos ambientais e urbanísticos nos bairros de Guaxuma, Garça 

Torta e Riacho Doce. Em aparte o vereador Rui Palmeiro salientou que o 

ministério público agiu correto em não recomendar a construção na região 

supracitada. Lembrou de ação quando foi prefeito na parte de esgotamento da 

parte norte. Em aparte o vereador Samyr Malta defendeu que como membro 

da comissão deve-se debater com afinco o tema em questão. Retornando o 

orador deu mais subsídios quanto o tema. O segundo orador vereador Rui 

Palmeira comentou sobre sua visita a SEINFRA para tratar sobre moradia 

popular onde os esportistas dos campos de futebol do bairro Benedito Bentes 

estavam preocupados em relação onde seria a construção dessa morada 

popular. Com essa reunião com o superintendente Mac Lira ficou muito claro 

que alguns campos serão mantidos e outros relocados. O terceiro orador 

vereador Leonardo Dias explanou que o PROCON Maceió fez uma pesquisa 

onde a cesta básica aumentou 20% nos últimos anos. Afirmou que irá sempre 

trazer pautas da esfera federal pois seus eleitores pedi isso. Comentou que 

dia 16 de março haverá uma grande manifestação. Em aparte o vereador 

Marcelo Palmeira disse que é preocupante a situação que estamos vivendo e 
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que a economia até agora não iniciou seu desenvolvimento e o Brasil é um 

país muito rico e lamentou estejamos passando por esse momento. 

Retornando o orador fez duras criticas ao governo federal na pessoa do 

presidente Lula. O quarto orador vereador Thiago Prado utilizou a tribuna 

para mencionar o crime que vitimou o sargento aposentado da PM, Severino 

Leão de Oliveira, durante assalto em um ponto de ônibus no Village 

Campestre, no sábado passado. Em seguida, citou a necessidade de 

investimento em mais equipamentos públicos de esporte, saúde, lazer e 

educação nas comunidades onde são construídos os novos conjuntos 

habitacionais na capital como forma de prevenção do envolvimento de jovens 

na criminalidade. “Um dos responsáveis pelo crime tem origem no conjunto 

Maceió 1, que possui aproximadamente 12 mil habitantes e onde identificamos 

uma carência de equipamentos públicos. Esses conjuntos têm muita 

importância para a habitação, mas precisam ter espaços onde os jovens 

possam se desenvolver. Precisamos identificar os pontos de vulnerabilidade 

na capital para trabalhar políticas públicas”, destacou o parlamentar. Neste 

momento assume a presidência dos trabalhos a vereadora Silvânia Barbosa. 

Passando para o Prolongamento do Expediente foram lidos:  PDL – 

Vereador Allan Pierre – protocolo web n º 02210009 / 2025; PDL – Vereador 

Kelman Viera, protocolo web n(s) 02240068 / 2025, 02170020 / 2025 e 

02170019 / 2025; PDL – Vereador Leonardo Dias, protocolo web n 02240016 
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/ 2025, PDL – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web n 02210006 / 2025; 

PDL(s) – Vereadora Teca Nelma, protocolo web n(s) 02210012 / 2025, 

02240056 / 2025 e 02240051 / 2025. Feita a chamada para a Ordem do Dia 

foi constado quórum regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – 

Vereador Brivaldo Marques, todas Discussão Única, protocolo web nº(s) 

02240044 / 2025, 02240054 / 2025, 02240038 / 2025, 02240048 / 2025, 

02240058 / 2025, 02240065 / 2025, 02240046 / 2025, 02240057 / 2025, 

02240052 / 2025, 02240030 / 2025, 02240055 / 2025, 02240039 / 2025 e 

02240059 / 2025; Indicações – Vereador Cal Moreira, ambas em Discussão 

Única, protocolo web n(s) 02200015 / 2025 e 02200013 / 2025; Indicação – 

Vereador Davi Davino, em Discussão Única, protocolo web n 02170064 / 2025; 

Indicações – Vereador David Empregos, todas em Discussão Única, protocolo 

web n(s) 02240067 / 2025, 02240069 / 2025 e 02240070 / 2025; Indicações – 

Vereador Kelman Vieira – ambas em Discussão Única, protocolo web n(s) 

02200016 / 2025 e 02240072 / 2025; Indicações – Vereador Leonardo Dias, 

ambas em Discussão Única, protocolo web n(s) 02240045 / 2025 e 02240049 

/ 2025; Indicações – Vereador Milton Ronalsa, todas em Discussão Única, 

protocolo web n(s) 02240024 / 2025, 02240053 / 2025 e 02240033 / 2025; 

Indicações – Vereador Samyr Malta, todos em Discussão Única, protocolo web 

n(s) 02240022 / 2025, 02240021 / 2025 (discutida pela vereadora Silvânia 

Barbosa), 02240020 / 2025; Indicação – Vereador Siderlane Mendonça, em 
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Discussão Única, protocolo web n 02180069 / 2025; Indicações – Vereador 

Thales Diniz, todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 02050007 / 2025, 

02240042 / 2025, 02240040 / 2025 e 02050021 / 2025; Indicações – 

Vereadora Jeannyne Beltrão, todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 

02190052 / 2025, 02240060 / 2025 a 02240064 / 2025 (discutidos pela autora 

e pelo vereador Milton Ronalsa). Pela ordem o vereador Francisco Filho 

solicitou que seja entrega uma comenda no dia 12 de março. Sendo deferido. 

Retornando foram lidos e aprovados: Comenda – Vereador Francisco Filho, 

em Discussão Única; PL – Vereador Cleber Costa, 1ª Discussão, protocolo 

web n 02130058 / 2023; PL – Vereador Brivaldo Marques, em 1ª Discussão, 

protocolo web n 02010023 / 2024; PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, ambas 

em 1ª Discussão, protocolo web n(s)º 11170013 / 2022 e 02070038 / 2024.  

No Expediente Final a usou a palavra o vereador Francisco Filho que 

parabenizou as vereadoras da Casa pelo vídeo apresentado ontem em 

comemoração à conquista do voto feminino. Parabenizou também a todos que 

fazem o jornal Gazeta de Alagoas que comemora 91 anos de existência. 

Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias comentou que o vereador Fábio 

Costa foi o propositor da lei da galeria lilás. Comentou que a reunião com o 

secretário da educação que ocorreria amanhã foi cancelada por 

compromissos de agenda. Facultada a palavra o vereador Rui Palmeira 

lamentou que o secretário Vitor Braga não virá a Casa e que o secretário citado 
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tem muitas respostas para serem sanadas. Espera que a comissão de 

educação remarque logo outra data. Considerou um desrespeito o secretário 

ter desmarcado exceto se de fato amanhã ele tem algo excepcional. Facultada 

a palavra ao vereador Brivaldo Marques utilizou a tribuna para mencionar que 

hoje mais cedo esteve junto com sua equipe no HEMOAL para uma campanha 

de doação de sangue, considerado um grande gesto de amor que salva vidas. 

Por fim solicitou que as pessoas doem sangue pois o hemocentro está 

precisando. Facultada a palavra ao vereador Samyr Malta parabenizou as 

mulheres pela conquista do voto e fez apelo para doação de sangue. 

Facultada palavra ao vereador David Empregos comentou que a viagem do 

secretário de educação já estava a muito tempo agendada e que as portas da 

secretaria de educação estão abertas. Facultada palavra ao vereador Rui 

Palmeira comentou que o vereador David Empregos é privilegiado pois o 

secretário em questão só responde a ele. Questionou se o secretário já tinha 

agendado essa viagem porque não disse logo. Solicitou que seja logo 

marcada outra data e que o secretário Vitor Braga compareça à está Casa. 

Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias afirmou que em nenhum 

momento o secretário se opôs a vim a está Casa e que assim que estiver a 

data para nova reunião irá ser publicada. Facultada a palavra ao vereador 

Allan Pierre parabenizou os membros da Mesa pela iniciativa do curso de 

capacitação para os assessores parlamentar (escola do legislativo). Solicitou 
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também uma capacitação permanente para os vereadores. Facultada palavra 

ao vereador Francisco Filho afirmou que a escola do legislativo prevê essa 

capacitação permanente para os vereadores e logo depois será aberto 

também para população civil. Parabenizou todos os envolvidos nesse projeto. 

Registrou que hoje é aniversário do decano da Casa, vereador Davi Davino. 

Facultada palavra ao vereador Jônatas Omena parabenizou a conquista do 

voto feminino. Explanou que meados do século XX, as mulheres brasileiras 

não tinham acesso a um dos direitos mais básicos da democracia: o direito ao 

voto. Após anos de discussões, protestos e processos na justiça, em 24 de 

fevereiro de 1932, depois do golpe de Estado que colocou Getúlio Vargas no 

poder, o voto feminino apareceu pela primeira vez no decreto do novo Código 

Eleitoral. Ainda assim, apenas mulheres casadas, desde que autorizadas 

pelos maridos, e solteiras com renda própria podiam votar. Facultada palavra 

ao vereador Kelman Vieira parabenizou a toda Mesa pela iniciativa da escola 

legislativa na pessoa do Drº Salgueiro. Comentou que seus assessores que 

estiveram presentes elogiaram o curso. Passou a tratar sobre o tramite do 

legislativo. Facultada palavra ao vereador Marcelo Palmeira parabenizou as 

mulheres no dia de hoje pela condução da Mesa dos trabalhos bem como a 

todas funcionárias deste parlamento. Desejou boa sorte aos vereadores 

Samyr Malta e Brivaldo Marques presidente e vice respectivamente da 

Comissão de Orçamento. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
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sessão e convocada outra para próxima amanhã em horário regimental. Do 

que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 25 

de Fevereiro 2025, Fabíola Marinho Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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